

ABSTRAK

Laksmita, Dini Ayu. 2017. *Motivasi Menikah saat Masa Studi (Studi Fenomenologi pada Mahasiswa Strata-1 IAIN Tulungagung)*. Skripsi, Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, IAIN Tulungagung.

Pembimbing: Uswah Wardiana, S. Psi. M. Si

Kata Kunci: Motivasi, Mahasiswa, Menikah Masa Studi

Penelitian dalam skripsi ini di latar belakang oleh sebuah fenomena tentang mahasiswa yang menikah saat masa studi. Dalam hal ini, peneliti ingin mengetahui tentang Motivasi Menikah saat Masa Studi (Studi Fenomenologi pada Mahasiswa Strata-1 IAIN Tulungagung).

Fokus penelitiannya adalah :(1) Bagaimana motivasi mahasiswa strata-1 IAIN Tulungagung dalam mengambil keputusan menikah saat menjalani masa studi? (2) Konsekuensi apa yang ditimbulkan pada mahasiswa strata-1 IAIN Tulungagung pada masa studi setelah menikah? (3) Bagaimana mahasiswa strata-1 IAIN Tulungagung yang sudah menikah menjalani pernikahan mereka dengan status sebagai seorang mahasiswa?

Dalam penelitian ini jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Populasi seluruh mahasiswa IAIN Tulungagung yang menikah saat masa studi. Subyek penelitian ini menggunakan lima mahasiswa yang sudah menikah saat masa studi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi mahasiswa untuk menikah pada masa studi dapat dibedakan menjadi dua, yaitu Motivasi bersifat Intrinsik dan Ekstrinsik. Motivasi yang berasal dari dalam adalah mengikuti sunnah Rosul dan menghindari perbuatan zina, merasa cocok dengan pasangan dan saling membutuhkan, sebagai semangat hidup. Sedangkan motivasi yang berasal dari luar antara lain keluarga mendukung, keadaan pada diri pasangan, serta lingkungan masyarakat setempat. Konsekuensi yang didapatkan oleh mahasiswa yang menikah saat masa studi terdapat konsekuensi positif dan juga negatif. Antara manfaat atau kerugian terdapat banyak manfaatnya. Menikah bagi mahasiswa perempuan tersebut cenderung menjadikan semangat baru untuk segera cepat menyelesaikan studinya. Menjalani kuliah dengan status sebagai seorang mahasiswa tidak menjadikan mereka mengorbankan kuliah. Namun berbeda dengan mahasiswa laki-laki dalam penelitian ini yang menunda studinya. Kehidupan pernikahanpun menjadikan hidup mereka lebih bermakna dan menjadikan pribadi yang lebih bertanggungjawab, baik dalam lingkup perkuliahan maupun kehidupan sosialnya. Bagi mahasiswa yang ingin menikah agar mempersiapkan diri segala sesuatunya dengan baik. Memikirkan serta mengetahui konsekuensi apa saja yang nantinya akan dihadapi. Supaya menikah bukan menjadi suatu hambatan untuk menyelesaikan kuliah dan mencapai cita-cita yang lain.

ABSTRACT

Laksmita, Dini Ayu. 2017. *Marry Motivation when studying (fenomenology studies to undergraduate student of IAIN Tulungagung)*. Paper, Department of psychotherapy sufism, Ushuluddin Adab and Dakwah Faculty, IAIN Tulungagung.

Supervisor : Uswah Wardiana, S. Psi. M. Si

Key Words: Motivation, University Students, Marry in Study

Research in this paper based from a phenomenon about university students who's married in his study phase. In this case, researcher want to find a motivations about marry in study phase (Phenomenon Studies in undergraduate students of IAIN Tulungagung)

Research focused : (1) How a motivation of undergraduate student of IAIN Tulungagung to take a decision for marry when study phase going on?. (2) What of the consequences for undergraduate students of IAIN Tulungagung to his study after married?. (3) How about undergraduate students of IAIN Tulungagung who was married with his statue as a university student?

This research used a qualitative methode. Collecting data methode is observation, interview, and documentation. A populations is undergraduate students of IAIN Tulungagung who's married in study phases. A research subject is used five undergraduate student who's marries in study phases.

The result showed that a motivation of undergraduate students marry in his study phases classified by two things, its motivation with intrinsic and ekstrinsic character. Inside motivation is following prophet sunnah and leaving a zina, feeling a good chemistry with a couple and feeling need each others, as a life support. While an outside motivation its from outside like a family support, a couple situation, and citizen environment. A consequencey is positive and negative. Between purpose or looses has many benefit. Marriage for that undergraduate students disposed be a new support for finish his study as soon. Go trough a period of marriage with statue as a undergraduate student its not make to sacrifice his study. Marriage life make them more meaningful and make them to be a good personal who more responsibility, in his study or in his life. For undergraduate students who wants to marry its have to good prepare anything. Think all about and knowing a consequences. So that marriage is cant be a challenge to finishing a study and reach another hope.

الملخص

لاكسميتا، ديني آيو. 2017. التحفيز المتزوج خلال فترة الدراسة) دراسة علم الفطريات في إيان تولونغاغونغ ستراتا 1- طالب. (أطروحة، قسم التصوف والعلاج النفسي، كلية أوشولودين أداب والدعوة، إيان تولونغاغونغ. مستشار أوسواه وارديانا، S. بسي M. سي
كلمات البحث: الدافع، طالب، متزوج فترة الدراسة

البحث في هذه الأطروحة في الخلفية بظاهرة حول الطلاب الذين تزوجوا خلال فترة الدراسة. في هذه الحالة، أراد الباحث أن يعرف عن التحفيز المتزوج خلال فترة الدراسة) دراسة علم الفوارق في إيان تولونغاغونغ ستراتا 1- ستودنت.

تركز أبحاثه على ما يلي (1): كيف دافع أول طالب دراسات عليا تولونغاغونغ على الزواج خلال فترة الدراسة (2) ما هي العواقب الناجمة عن إيين تولونغاغونغ طلاب المرحلة الجامعية في وقت الدراسة بعد الزواج؟ (3) كيف يمكن للطلاب إيين من تولونغاغونغ الذين تزوجوا خضوع زواجهم مع وضع كطالب؟ في هذا البحث نوع البحث المستخدم هو البحث نوعي. طرق جمع البيانات المستخدمة هي الملاحظة، المقابلات، والوثائق. السكان من جميع الطلاب إيان تولونغاغونغ الذين تزوجوا خلال فترة الدراسة. استخدمت هذه الدراسة أربعة طلاب كانوا متزوجين خلال فترة الدراسة. وأظهرت النتائج أن دافع الطلاب على الزواج خلال فترة الدراسة يمكن تقسيمها إلى قسمين هما الدافع الداخلي والخارجي. في اتصال مع الدافع الذي يأتي من الداخل هو اتباع السنة من الورد وتجنب الفعل من الزنا، ويشعر بالراحة مع الزوجين وتحتاج بعضها البعض، وروح الحياة. في حين أن الدافع الذي يأتي من الخارج، من بين أمور أخرى، دعم الأسرة، والوضع في الزوجين، فضلا عن بيئة المجتمع المحلي. والنتائج التي حصل عليها الطلاب الذين تزوجوا خلال فترة الدراسة إيجابية، وهناك أيضا سلبية. بين الفوائد أو الخسائر هناك فوائد كثيرة. متزوج للطلاب يميل إلى جعل أرواح جديدة لاستكمال دراسته بسرعة. دراسة الكلية مع وضع كطالب لا تجعل بالضرورة لهم التضحية المحاضرات. حياة الزواج يجعل حياتهم أكثر وضوحا ويجعل الشخص أكثر مسؤولية، سواء في نطاق المحاضرات والحياة الاجتماعية. وبالنسبة للطلاب الذين يرغبون في الزواج يجب أن تقدم إعداد كل شيء بشكل جيد. ففكر ومعرفة ما سوف يواجهه العواقب من قبل أولئك الذين كانت متزوجة أو من والديهم وغيرهم من الذين يفهمون. من أجل الزواج لا يكون عائقا أمام إنهاء الكلية وتحقيق أهداف أخرى.